

Sumario

- M. A. Jiménez Tallón, *El grupo familiar como sistema relacional*. El artículo presenta el funcionamiento del grupo familiar como un sistema relacional, usando las ideas derivadas de la Teoría General de Sistemas. Se acentúa la importancia, en la terapia familiar, del análisis de las características de la interacción entre los miembros de la familia, ya que esta interacción puede inhibir o estimular el funcionamiento de los individuos y de la familia como un conjunto.
- I. Baquero Gordo - J. L. Alvarez Castillo, *Atributos de la pareja el conflicto*. El artículo estudia una muestra de cien parejas con problemas maritales, y clasifica a éstas en 23 variables. Se llega a la formulación de un perfil compuesto por las características típicas de la pareja que padece conflictividad conyugal, y que busca ayuda profesional. Otro resultado interesante es la relación hallada entre la razón para finalizar el tratamiento y el número de miembros de la pareja que lo siguieron (uno o ambos): la solución a los conflictos es más frecuente cuando ambos miembros siguen el tratamiento.